

ÉCOLES D'ARBITRAGE - GAZETTE 7



cdo@loireatlantiquebasketball.org

C'EST VOUS QUI LE DITES

Selon vous, qu'est-ce qu'une école d'arbitrage ?



Joseph SILACTCHOM

Arbitre départemental / Formateur de l'école d'arbitrage
EB Sorinières

C'est le lieu dans lequel on poursuit l'entraînement de la semaine ! Grâce à la vision d'un autre encadrant, les jeunes arbitres club apprennent le code de jeu qui est indispensable dans la formation d'un(e) joueur(euse) de basket.

Nous avons mis en place depuis 2003 une école d'arbitrage. D'une année sur l'autre et en fonction de la pyramide des âges, la formation se fait dans notre club ou en partenariat avec des clubs voisins. Notre école apprend à mieux connaître le jeu et à se développer en tant que joueur mais aussi ses qualités d'adaptation aux situations tactiques tout en maîtrisant ses gestes techniques. Nos arbitres club viennent avec joie entre copains apprendre à arbitrer. ils prennent du plaisir à arbitrer le week-end avec nos séniors, ce qui leur permet d'être en confiance.

Maryvonne DESMAS

Arbitre départementale
Pontchâteau Basket Club

Pour moi c'est l'apprentissage de l'arbitrage pour les jeunes et moins jeunes. Les premières bases, les déplacements sur le terrain "pas toujours évidents", une demande de concentration et aussi être à l'écoute.

Il faut faire des écoles d'arbitrage, il y a toujours des choses à apprendre.

Pour moi, être arbitre est une bonne expérience, au niveau contact avec les joueurs et joueuses, les coachs, les dirigeants des différents clubs et de notre collègue arbitre ; on a toujours à apprendre des autres.



Gestuelle et E-marque du coté de Pont St Martin



On travaille dans la bonne humeur à Donges

Toujours aussi nombreux pour l'arbitrage à Héric

